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会議名：  第２回安田支所庁舎整備検討委員会 

日 時：  平成２７年８月１９日（水）午後７時００分～８時３０分 

場 所：  安田公民館１階 大会議室 

出席者： 

＜出席委員＞ 

太田委員、齋藤委員、江部委員、五十嵐委員、小野里委員、柾木委員、佐藤委員、

旗野委員、髙橋委員  （欠席 星野委員） 

＜市＞ 

圓山総務部長 総務課：小林課長、伊藤安田支所長 

管財課：西村課長、相馬補佐、長峰主任 

第１回検討会議の論点を整理し、座談会形式で実施 

 

論点１ 老朽化した支所・公民館を建て替える。 

事務局説明 

□市民の安全・安心を確保する。 

・現支所は昭和４５年建築、公民館は昭和４９年建築で、耐震性が不適合で

ある。 

・経年による老朽化、劣化も進んでいる。 

建物的には健全とは言い難いもので、市民の生命・身体・財産を保護するこ

とから建替えたい。 

□利便性の向上を図る。 

・使いやすい施設、障がい者対応などを備える建物にしたい。 

 

特に意見なし ⇒ 建替えについて賛成を確認 

 

 

論点２ 建設場所は、安田地区の中心的場所である現支所とする。 

事務局説明 

□安田地区の歴史的中心地である。 

・現支所の場所は、村役場、町役場と安田地区の歴史を刻んでいる場所 

・安田地区の経済（銀行・郵便局・商店街）の中心である。 

以上のことから、現支所の場所が適正と判断した。 

H26.3では公民館に支所機能を移す方針があったようだが、再検討の結果、

今の方針となった。 

 

資料 

【第１回検討委

員会 論点整理】

安田支所庁舎整

備検討委員会 

 

「各公民館の利

用状況」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員の意見 

・全く新しい場所に建てるということは考えられないか。 

・支所をメインで考えれば今の支所の場所で良いと思うが、公民館機能をもたせ

るとなると現在の公民館の場所が廃れてしまう。今の公民館の場所にして、「城

のうち」の機能も取り込み、なおかつ公園の整備をしてテーマパーク的にした

らどうか。 

・今の支所の場所だと駐車場が足りない。 

・市で案を示し、良いかどうか検討していく進め方が良いのでは。そうしないと

話が進まない。 

・支所裏の畑、空き家の土地を利用できれば十分な広さが確保できる。 

・委員だけで検討する場を設け、市に提案するようにしても良いのでは。 

 

⇒場所についてはなかなか意見がまとまらない。現在の支所の場所では駐車

場が足りないという心配が大きい様子。 

駐車場の確保について、持ち帰り課題とする。 

 

 

 

論点３ 建物は、支所と公民館機能を備えた複合施設とする。 

事務局説明 

□図書館や生涯学習の場を備える 

 

特に意見なし ⇒ 複合化について賛成を確認 

 

 

 

 

論点４ 農業委員会は、笹神支所へ移転する。 

論点５ 広さ・大きさ等 

については時間の都合上次回検討とした。 

 

 

 

 

 


